

# *Cuba: Desmienten rumor sobre retirada del peso convertible CUC*

---



La Habana, 29 mar (RHC-PL) El Banco Central de Cuba desmintió un rumor sobre la retirada de circulación del peso convertible (CUC), lo cual provocó que en los últimos días aumentara la presencia de personas en bancos y casas de cambio.

En un comunicado, la institución precisó que es falsa la información de que en los próximos días se retirará el CUC como parte del proceso de unificación monetaria en la isla.

Continuará en circulación hasta el momento que como parte del proceso de unificación monetaria se decida su retirada, ocasión en que se comunicará de forma oficial, agregó.

Asimismo, el Banco Central de Cuba confirmó la permanencia de la tasa de cambio de 24 pesos cubanos (CUP) por un CUC para las operaciones de ventas de pesos convertibles en bancos y casas de cambio, llamadas Cadeca.

En el Informe Central al VII Congreso del Partido Comunista de Cuba se ratificó una vez más la decisión de garantizar los depósitos en cuentas bancarias en divisas extranjeras, CUC y CUP, así como el dinero en efectivo en poder de la población, subrayó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/158734-cuba-desmienten-rumor-sobre-retirada-del-peso-convertible-cuc>



**Radio Habana Cuba**